

Liebe ehemalige GSGler,

wir freuen uns sehr, dass so viele Ehemalige die Alumni-Seite entdeckt und sich registriert haben. Wir möchten uns für die vielen tollen Rückmeldungen bedanken und hoffen, dass noch viele Ehemalige dazukommen. Sie dürfen gerne auf die Seite aufmerksam machen.

Über die vielen Rückmeldungen und Angebote bezüglich Ihrer beruflichen Expertise und möglichen Praktikumsplätze sind wir begeistert und haben mit Interesse Ihre beruflichen Werdegänge gelesen. Vielen Dank dafür. Es gibt verschiedene Ideen und wir hoffen, in den kommenden Jahren Veranstaltungen umsetzen zu können, bei denen wir auf Ihre berufliche Expertise zurückgreifen können.

Wir möchten Ihnen jetzt schon einen Ausblick auf das kommende Schuljahr geben. Im Jahr 2025 steht das 150-jährige Schuljubiläum an, sodass im kommenden Schuljahr zusätzlich zum normalen Jahresplan mit z.B. Weihnachtskonzert, Winternachtsfest (Glühweinabend), Theater-Aufführungen und vielem mehr, weitere Veranstaltungen geplant sind. Ganz besonders möchten wir schon mal auf die folgenden Veranstaltungen aufmerksam machen und würden uns freuen, hier Ehemalige begrüßen zu können. Nähere Details folgen rechtzeitig:

Am Samstag, den 9. November 2024 findet der erste Ehemaligentag am GSG statt.

Am Samstag, den 17. Mai 2025 findet die Jubiläumsfeier kombiniert mit einem Schulfest statt.

Folgen Sie uns gerne auf Instagram ([gsg.lu](https://www.instagram.com/gsg.lu)) oder schauen Sie regelmäßig auf unsere Homepage ([www.schollonline.de](http://www.schollonline.de)), um das aktuelle Geschehen am GSG mitzuerleben.

Sie hatten als Schüler und Schülerinnen viele Lehrer und Lehrerinnen in ihrer Schulzeit, viele davon sind schon im Ruhestand und auch zum diesjährigen Schuljahresende verabschieden wir mit Frau Schönbucher, Frau Nebel, Herrn Zurheide und Herrn Welsch weitere Lehrkräfte in ihren wohlverdienten Ruhestand.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer, erholsame Urlaube und hoffen, einige Ehemalige im kommenden Schuljahr bei den Veranstaltungen begrüßen zu können.

Viele Grüße

Jens Lackmann und Roland Gresch

-----  
Grußwort des Schulleiters

Liebe Alumni,

es ist uns schon seit Jahren ein Anliegen, den ehemaligen Schülerinnen und Schülern unserer Schule eine Plattform für Ehemaligentreffen sowie einen lebendigen Austausch zu bieten. Wir freuen uns sehr über die große Resonanz, die bestätigt, dass das Geschwister-Scholl-Gymnasium eine Schule mit einer langen und großen Tradition ist.

Tradition ist ein integrales Wesensmerkmal unserer Identität, was sich schon in dem alten lateinischen Spruch dokumentiert: Ohne Herkunft, keine Zukunft!

Ich freue mich auf einen regen Austausch und verbleibe,

mit herzlichen Grüßen

Rüdiger Keil